

創立75周年記念企画 たかまつしんきんキッズクラブイベント
“令和6年6月1日オープン「神戸須磨シーワールド」で夏の思い出を作ろう!”
開催のご報告



今回は、夏休みの思い出づくりとして、オープンしたばかりの「神戸須磨シーワールド」への日帰り旅行を企画し、65名（子ども35名、大人30名）の皆様にご参加いただきました。

開催日	令和6年7月23日(火)
ご参加者数	65名



「神戸須磨シーワールド」は、オープンしたばかりで、また、“海の王者シャチ”がいる日本でも数少ない水族館です。旅行当日は、平日でしたが、夏休み期間中ということもあり、大勢のお客さまで賑わっていました。



行きのバスの中では、「まだ着かない?」といった子供たちの声が聞かれ、随行員の私たちにもすごく楽しみにしている気持ちが伝わってきました。

着いてすぐに、イルカのパフォーマンスを、続いてシャチのパフォーマンスを観ることができました。

さすがにシャチは大きく、ジャンプした時の水しぶきもイルカとは全然違っていました。シャチに水しぶきをかけてもらうために、わざと前の方の席に座る子供たちもいましたね（着替え持参で!）。

また、身近にいる魚や遠方から来た魚など、様々な種類の魚に興味津々で観ている子供たちの表情は、とても良かったです。保護者の皆様も大いにお楽しみいただいたと思います。

昼食は、シーワールドホテルの「せとうちハーバーレストラン」で、buffet形式のランチをお楽しみいただきました。外は猛暑ということもあり、夏の思い出づくりをするには最適の休憩タイムでした。

また、帰りのバスではビンゴゲームで大いに盛り上がり、終始、笑顔が絶えませんでした。

香川県から、片道約3時間をかけての日帰り旅行だったため、水族館での滞在時間が約4時間と短かったですが、印象に残る夏休みの思い出づくりができたと思います。



ご参加いただきました子供たち、保護者の皆様、お疲れ様でした。そしてありがとうございました。



私ども高松信用金庫は、これからも各種イベントを通じて地元香川の魅力を発信していくとともに、若い世代の皆様の健全な育成をサポートいたします。また、子育て世帯を応援し、地域の活性化に取り組んでまいります。